

通 信

各地区通信員のみなさんから届いた
地元のできごとを紹介します！



平成28年度も、みんなで一緒に、南自治会を盛り上げていきましょう。

1月24日、老人福祉センター、いきいき荘の日本間ににおいて、平成28年度南自治会新年会が行われました。

参加者は38名で、初めに橋本自治会長と役場の佐藤総務課長にあいさつをいただきました。現在、建設中の復興公営住宅や役場新庁舎建設の進行状況、南自治会の今後の課題や今年度の各事業への協力のお願いなどがありました。

1月17日、小綱木公民館にお

いて、毎年恒例となっている、自治会主催の小綱木地区自治会新年会が開催されました。

町長、自治会長のあいさつの後、祝宴となり、川俣シャモ汁などのたくさんのごちそうをいただきながら、会場は大いに盛り上がりました。

地区のみんなで集まる機会も、最近は少なくなっていますので、新年会は地区内で大切な交流の場となっています。また、川俣シャモ商品が当たるくじ引きなどの楽しみもあり、今年も明るくにぎやかな新年会となりました。



魅力のある福沢地区になるように力を合わせ頑張りましょう。

また、平成27年度男女共同参画社会づくり表彰の表彰式が行われ、ナイスパートナーに選ばれた高橋善一さん・秀子さん夫婦に、総務課長から表彰状と記念品が授与されました。

役員が協力し合い自治会のますますの発展を誓い合いました。



今後も地区のため頑張ることを誓い、幸多き年となるよう祈念しました。

また今年は地区のみさんのおかげで自治会結成20周年を迎えることができ、記念事業を秋頃開催することを報告すると、大槻浩一飯坂小学校長の乾杯の音頭で宴会が始まり、唄や踊りで盛り上りました。

川 南自治会新年会

(木瀬君通信員)

（保南自治会）



小 小綱木地区自治会新年会

(佐藤とき子通信員)

（綱木地区自治会）



福 福沢自治会新年会

(斎藤勝枝通信員)

（沢自治会）



飯 飯坂地区新年祝賀会

(仲江幸子通信員)

（坂自治会）



Jimoto

地

♪

元

mittyaku

密

♪

着

tu



みなさん、今年も力を合わせて小島地区を盛り上げていきましょう！

餅つき後は、雑煮もち・あんこ餅・きなこ餅・納豆もちを作り、とても美味しくいただきました。



成人を迎えたみなさん、誠におめでとうございます。

つきたての美味しいお餅を食べながら子供の頃の懐かしい話や昔の思い出を語り合い、楽しいひとときを過ごしました。

避難生活が続く中で、自治会長からは「今年は避難解除が出され故郷への帰還が話題になると思う。山木屋再出発の年にしたい」とあいさつがありました。また、成人者は、それぞれ個人の目標を参加者の前で発表しました。

小新春の集い

島田治会

(田代 愛子通信員)

福福田地区餅つき

田田治会

(三浦栄梨佳通信員)

小小神地区新年会

神田治会

(酒井敏子通信員)

山山木屋新春のつどい

木屋地区自治会

(菅野 良弘通信員)

1月31日、おじまふると交流館の食堂において、地区の70名ほどのみなさんが参加して、平成28年小島地区新春の集いが行われました。

小島自治会長菅野善左工門さんのおいさつの後、来賓のみなさんから祝辞をいただき、その後、懇親会となりました。

懇親会では、町の復興について、小島地区のこれからのことなど、未来へ向けた明るい話題で盛り上りました。

最後に、消防団第6分団長高橋瑞志さんの万歳三唱による中締めとなり、新春の集いは、盛会のうちに幕を閉じました。



みんなでついたお餅は格別でとてもおいしかったですね。

旧正月の1日にあたる2月8日

に、秋山の上東コミュニティセンターにて、餅つきを行い、旧正月をお祝いしました。

上東行政区夢クラブの会員は60歳以上で、今回は16名が参加し、久しぶりに臼で餅つきをした人や、初めて餅つきを体験した人もいました。



成人を迎えたみなさん、誠におめでとうございます。

みんなの親睦も深まり、有意義な新年祝賀会になりました。今年もみなさんにとって良い1年でありますように。

ありました。

1月10日小神公民館において自治会主催の新年祝賀会が新成人を迎えて開催されました。

自治会役員や地区の方や、来賓の方々50名が出席され、菅野忠夫様の乾杯で祝宴が始まりました。新成人8名が招待され、久々に会う友人たちと懐かしい話に花を咲かせ、可愛らしい振り袖姿で自己紹介とカラオケを披露し、会場は大いに盛り上がりました。

山木屋自治会主催の「平成28年新春のつどい」が、1月10日に福沢多目的集会所において開催されました。



再出発のためにも、今後も力を合わせて山木屋地区を盛り上げていきましょう。